

EVALUACIÓN DE PROGRAMAS
OPD Municipal Instituto Municipal de la Juventud en
Tlaquepaque
DEL 1° DE ENERO AL 30 DE JUNIO DE 2024

INFORME SEMESTRAL DE ACTIVIDADES

IMJUVET 2024

Cabildo juvenil

Con el objetivo de escuchar a las juventudes de Tlaquepaque, y tomar en cuenta sus ideas para la mejora del municipio; en el mes de agosto se realizó el cabildo juvenil por parte del instituto de la juventud, el cual se presentó en la sala de pleno del ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque. Donde contamos con la participación de 18 jóvenes integrantes del cabildo, fungiendo como regidores, y miembros del ayuntamiento por un día. Esta actividad se lleva a cabo en conjunto con la secretaria del ayuntamiento.

Cine en tu barrio

Se realizaron 24 proyecciones de “Cine en tu barrio” en las diferentes colonias del municipio, beneficiando a más de 1,500 jóvenes, sumando a esto, buscamos promover el acceso a la cultura como garantía del desarrollo humano. Dichas funciones activan valores positivos en las niñas y niños de Tlaquepaque, que a futuro reconstruyan el tejido social y las relaciones entre vecinos.

Juvenprende

En el mes de julio realizamos el programa “Juvenprende”, una feria de emprendimiento que posiciona a la población joven de Tlaquepaque en espacios estratégicos con el objetivo de incentivar y promocionar los negocios y el talento local.

La primera feria se llevó a cabo el 12 de Julio, en Jardín Hidalgo, colonia Centro, donde contamos con la participación de más de 25 jóvenes emprendedores registrados en el evento. Cada uno de los emprendedores contó con un negocio diferente, sin giros repetidos y con el espacio suficiente para que luzcan llamativos. Al final del día se logró tener un alcance de más de 800 personas.

Torneo relámpago de futbol - Juvesport

Torneo de futbol rápido realizado en la unidad Valentín Gómez Farías, donde contamos con la inscripción de 14 equipos, integrados por 5 jugadores varones y 1 jugadora mujer, cada partido tuvo una duración aproximada de 20 minutos.

El torneo se realizó en el mes de Julio y obtuvo un alcance total de más de 200 jóvenes alcanzados.

Programa de atención integral a las juventudes.

Con este programa hemos alcanzado a más de 10,000 jóvenes de Tlaquepaque, por medio de charlas y conferencias impartidas en las escuelas secundarias y preparatorias del municipio, donde se imparten temas como; salud mental; violencia en el noviazgo; riesgo de las drogas; y talleres de defensa personal, entre otros.

Este programa se trabaja de forma interinstitucional, donde, dependiendo la temática de cada programa, se busca el apoyo clave de otras instituciones para llevar la información de la forma más completa posible. Es decir, “La verdad sobre las drogas” trabajamos en conjunto con COMUCAT (Consejo municipal contra las adicciones); y para salud mental realizamos una coordinación con CISAME (Centro Integral de salud mental).

A través del Instituto Municipal de la Juventud, se llevan a cabo diferentes acciones y programas que contribuyen a políticas transversales, tales como, perspectiva de género; protección de niñas, niños y adolescentes; personas LGBTQI+, entre otras.

Este año realizamos un nuevo convenio institucional con la A.C. Fin de la esclavitud, con quienes comenzamos la nueva charla “trata de personas por medio de los videojuegos” donde concientizamos a las juventudes sobre los riesgos de jugar en línea sin precaución y medidas de prevención.

Suenan las juventudes

En el mes de Julio realizamos el concurso de canto “Suenan las juventudes” un concurso que pone a prueba el talento indiscutible de los jóvenes de Tlaquepaque; en este concurso se premió a los 3 primeros lugares con 5000\$ al primer lugar, 3,000\$ al segundo, y 2000\$ al tercero.

Dicho concurso fue realizado en el cineforo, del centro cultural El Refugio. Donde participaron 12 jóvenes del municipio, que fueron evaluados por 3 jueces profesionales los cuales seleccionaron a los mejores talentos del municipio.

Premio municipal de la juventud

El premio municipal de la juventud es el evento de gala del instituto municipal de la juventud, es el lugar donde se premian en 5 categorías a las juventudes del municipio; arte y cultura; deporte; emprendimiento; ciencia, innovación y tecnología; acción social. Cada categoría fue evaluada por el comité de evaluación, que está conformado por miembros destacados del ayuntamiento del municipio, integrantes del gobierno, y jóvenes destacados de Tlaquepaque.

Se premio al ganador de cada categoría con 10,000 pesos en efectivo, una estatuilla única creada por Pilar Núñez, una de los más emblemáticos monistas de Tlaquepaque y un diploma que avala su participación, entregado por la presidenta municipal.

Este evento se realizo en el mes de julio, en el museo Pantaleón Panduro, del centro cultural el refugio en San Pedro Tlaquepaque, donde se premiaron a 5 jóvenes, con la participación de más de 50 prospectos y más de 150 asistentes a la ceremonia de premiación.

ANTONIO COVARRUBIAS RAMOS

DIRECTOR GENERAL

ALEXIS IVAN SALAZAR JIMENEZ

**JEFE DE PROYECTOS Y
PROGRAMAS**

ASEJ2024-15-15-07-2024-1

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.